

令和4年7月22日

5年生保護者様

大阪市立菅北小学校
校長 林 幸男

林間学習の実施の延期について

平素は、本校の教育推進にご理解とご協力をいただきありがとうございます。
さて、表題にありますように、この夏休みの林間学習については、コロナウイルス感染拡大の状況を重く受け止めて、「林間学習の延期」の措置を取らせていただきます。

○大阪府の新規感染者数が20000人を超えて、なおも増加傾向にあること
○現在、黄色信号であるが、赤信号に迫る状況にあること
○現地にて、緊急の事態に際し、適切な医療が受けられるのか懸念がもたれること
○感染拡大の状況下での実施に不安を抱かれる保護者の問い合わせがあること
○現地で体調不良になった場合に隔離措置、看護、お迎えが現実的になる恐れがあること
など、林間学習保護者説明会の時点での状況とは大きく異なり、不安状況が拡大したことにより、菅北小学校としてはこの夏の林間学習の実施を見送る判断をいたしました。
子どもたちも大変楽しみにしており、学校としても感染防止対策を講じながらの実施を目指していましたが、子どもたちの安心と健康面での安全確保を最優先に考えての判断となりました。
誠に残念ですが、延期の判断についてご理解をいただきますようお願いいたします。

- * この夏休み中の実施については、断念をしますが、子どもたちにとって、林間学習は小学生生活での大切な行事と位置付けておりますので、「延期」とし、実現可能な時期と場所を検討し、安全、安心で思い出に残る「林間学習」を模索していきます。
尚、キャンセル料につきましては、コロナ感染症による実施の延期になりますので、
教育委員会がキャンセル料を負担することとなります。
実施については、決まり次第、ご報告させていただきます。